



Kiwanis®

KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

December News Nouvelles de décembre

You Can Change Your Club in 60 Minutes! Vous pouvez changer votre club en soixante minutes!



[Click here](#) for our second video installment in our Kiwanis PPE (Post Pandemic Education). Past International President Steve Siemens provides a plan for Club Growth that requires an investment of 60 minutes of your time, once a month.

[Cliquez ici](#) pour la deuxième partie de notre vidéo sur notre Kiwanis PPE (Éducation post-pandémie). L'ex Président international Steve Siemens propose un plan de croissance du club requérant soixante minutes de votre temps, une fois par mois. Malheureusement, cette vidéo n'est disponible qu'en anglais.

Club Kiwanis de Casa Loma Kiwanis Club of Casa Loma

Dans les premières années du partenariat entre le club Kiwanis de Casa Loma (KCCL) avec Staples Stockyards en 2001, puis avec Midtown Staples en 2005, Kiwanien Ken a cueilli et rempli la valise de sa voiture avec du matériel donné pour en faire la distribution dans les écoles primaires. Comme le nombre de dons grandissait, le matériel a été entreposé dans des écoles secondaires qui fournissaient l'espace de rangement. Les bénévoles



du Club K faisaient la distribution du matériel dans les écoles primaires environnantes.

Quand les dons ont atteint quatre palettes de haut, Ken a gracieusement offert son garage. Les Kiwaniens prendraient le matériel à cet endroit pour en faire la distribution aux écoles primaires. En 2005, c'était le commencement d'un partenariat de 15 ans et son nom a été modifié le KCCL Staples Project!

En 2014, l'argent donné par les clients pendant la Staples Back to School Drive n'a plus été utilisé pour l'acquisition de matériel à donner aux écoles, mais sert depuis comme Carte cadeau Staples. Le club Kiwanis de Casa Loma a invité les directeurs des écoles élémentaires des régions désavantagées pour recevoir les cartes-cadeaux lors d'un dîner du KCCL's Staples Dinner. Les écoles pourraient maintenant déterminer quel matériel serait le plus utile pour leurs étudiants. Au commencement, deux écoles en ont bénéficié, puis le KCCL Staples Project a profité à 14 écoles en 2019. De plus, l'University Staples store, au nom de KCCL, a fourni 7000\$ en technologie à sept écoles parrainées par KCCL. Au cours des 15 dernières années, la Back to School Drive du Midtown Staples a récolté plus de 130 000 \$ en dons!

En 2020, Staples Ontario a établi un partenariat avec les clubs Kiwanis à travers l'Ontario. Six magasins Staples ont récolté quelque 30 600 \$!

KCCL a invité 25 écoles élémentaires et secondaires récipiendaires, identifiées par des défis d'apprentissage, ainsi que des partenaires dans la communauté, à trois réunions ZOOM. Les directeurs de Staples ont pu rencontrer les récipiendaires et apprendre ce que sont les besoins des enfants et la manière dont les cartes-cadeaux seraient utilisées.

Le KCCL Staples project a évolué en donateurs et récipiendaires en parlant des besoins des enfants, alors que le club Kiwanis de Casa Loma continue à répondre à leurs besoins.

In the early years of the Kiwanis Club of Casa Loma's (KCCL) partnership with Staples Stockyards in 2001 and then, with Midtown Staples in 2005, Kiwanian Ken picked up and packed his trunk with donated supplies which he delivered to elementary schools. As the size of the donations grew, the supplies were delivered to high schools which volunteered storage space. Key Club volunteers distributed the supplies to nearby elementary schools.

When the donations mounted to four skids of supplies, Ken graciously offered his garage. Kiwanians would pick up supplies and drive them to elementary schools. In 2005, it was the beginning of a 15 year partnership which transformed the KCCL Staples Project!

In 2014, the money donated by customers during the Staples Back to School Drive was no longer used to "purchase" supplies to be donated to schools, but was turned into Staples gift cards. The Kiwanis Club of Casa Loma invited the principals from elementary schools located in disadvantaged areas to receive the gift

cards at KCCL's Staples Dinner. Schools could now determine what supplies would be most useful to benefit their students. From helping 2 schools at the beginning, the KCCL Staples Project grew to helping 14 schools in 2019. In addition,

the University Staples store to KCCL provided \$7,000 worth of technology to 7

schools supported by KCCL. The Midtown Staples store, Back to School Drive over the past 15 years, managed to raise more than \$130,000 in donations!

In 2020, Staples Ontario partnered with Kiwanis Clubs throughout Ontario. Six Staples stores partnered with KCCL. Together, they raised \$30,600!

KCCL invited 25 recipients: elementary and secondary schools, identified with learning opportunities challenges, and community partners, to 3 ZOOM meetings. The Staples managers got to meet the recipients and hear about the needs of the children and how the gift cards would be used.

The KCCL Staples project has evolved into donors and recipients talking about the needs of children, while the Kiwanis Club of Casa Loma continues serving their needs.

Kiwanis Club of Lloydminster Club Kiwanis de Lloydminster



Vera Gallant of the Lloydminster Kiwanis Club presenting Juwel Nassar with a Kiwanis Foundation of Canada Matching Scholarship. Juwel attended Holy Rosary High School in Lloydminster and is pursuing her dream of becoming an Educator and is attending the University of Edmonton. Juwel had high marks, did much extracurricular work and much community service.



Vera Gallant of the Lloydminster Kiwanis Club presenting Juatin Klenk with the Mel Osbourne Youth Scholarship. Justin graduated from Holy Rosary High School with high marks and was very active in assisting the local Kiwanis Club for the past several years. He was always there with his infectious smile

to help clean highway, pack bags for the Santa project, clean out the Kiwanis shed, help decorate the Kiwanis Park for the Festival of Lights. He is a young man who we could always count on. Justin is continuing his education in the field of Power Engineer at Lakeland College in Lloydminster.

Vera Gallant du club Kiwanis de Lloydminster présentant une bourse d'études appariée de la Fondation canadienne du Kiwanis à Juwel Nassar. Juwel a fréquenté l'Holy Rosary High School à Lloydminster et poursuit son rêve pour devenir édicatr4ice en fréquentant l'Université d'Edmonton. Juwel avait des notes élevées et elle s'est impliquée dans

beaucoup de travaux ultra scolaires et beaucoup de services à la communauté.

Vera Gallant du club Kiwanis de Lloydminster présentant une Mel Osbourne Youth à Juatin Klenk. Justin a gradué de l'Holy Rosary High School avec des résultats élevés et a été très actif en aidant le club Kiwanis local depuis de nombreuses années. Il était toujours là avec son sourire contagieux pour aider au nettoyage des autoroutes, faire les sacs pour le projet Père Noël, nettoyer le hangar du Kiwanis, et participer à la décoration du Kiwanis Park pour le Festival des lumières. C'est un jeune homme sur lequel nous pouvons toujours compter. Justin poursuit ses études dans le domaine du Génie (Power Engineering) au Lakeland College de Lloydminster.

Club Kiwanis de Cape Breton Golden K Kiwanis Of Cape Breton Golden K

Un membre de longue date du club, Iver Gillis, est devenu centenaire en novembre. Iver est encore un bénévole actif dans la communauté et participe depuis toujours à des sports comme le golf et le bowling.



Même si les membres du club ne peuvent se réunir pour célébrer avec lui en raison des restrictions dues à la Covid, ils sont fiers et heureux de partager avec les membres des autres clubs Kiwanis à travers ce pays, un petit aperçu d'Iver. Ce gars-là a toujours su comment célébrer la vie. Suivons sa trace.

Long-standing member of the Club member, Iver Gillis, turned 100 in November. Iver is still actively volunteering in the community and taking part in life-time sports like golf and bowling.

Though the Club cannot gather to celebrate with him due to Covid restrictions...they are pleased and honored to share with other Kiwanis club members across this country, a glimpse of Iver. This guy has always known how to celebrate life and positivity. Let's follow his lead.

Kiwanis Club of Golden Ears Club Kiwanis de Golden Ears

Kayla Preocanin is the proud recipient of the Mel Osborne Youth Scholarship. She was overjoyed when she learned that she was selected for this award, in recognition of her service with the Key Club at Garibaldi Secondary School in Maple Ridge, BC. She was



part of the club for many years, and was praised as being a contributor to all the fundraising and leadership initiatives they took on.

Kayla is currently attending the University of British Columbia to earn her undergraduate degree in English Literature, working towards becoming an English teacher. Thanks to the scholarship, she is one step closer to achieving this goal. Kayla will be able to pursue her

education, and make a difference in the lives of students as a teacher.

Kayla Preocanin est la fière récipiendaire de la bourse d'études Mel Osborne Youth. Elle a été ravie d'apprendre qu'elle avait été choisie pour cette récompense, en reconnaissance de son service au sein du Club K de la Garibaldi Secondary School à Maple Ridge, BC. Elle fait partie du club depuis plusieurs années et a été appréciée comme contributrice à toutes les collectes de fonds et initiatives de leadership qui ont été mises de l'avant.

Kayla fréquente présentement l'université de la Colombie-Britannique pour obtenir sa Licence en littérature anglaise dans le but d'enseigner l'anglais. Grâce à cette bourse, elle est un pas en avant pour réaliser son objectif. Kayla pourra poursuivre son éducation, et faire une différence dans la vie des étudiants comme enseignante.

joyeux Noël

Merry Christmas



Kids Need Kiwanis
Les enfants ont Besoin de Kiwanis



Kiwanis Foundation of Canada
La Fondation Canadienne de Kiwanis

www.kfcdn.org

(519) 304-3038

office@kfcdn.org

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, ON N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe zm11992@gmail.com](mailto:zm11992@gmail.com)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!